

かわら版

第4号
2020.12.25発行責任者
眞島 裕

“走る”酒田観光物産協会

令和二年（2020年）は、東京オリンピック開催も吹き飛んだ「世界新型コロナ禍イヤー」でした。その中で最も痛手を受けたのが、人の動きが伴う観光業です。山居倉庫の夢の俱楽は、酒田にお出での売り上額は昨年対比でまだ四三%（四月・五月の臨時休館が響く）。三月までの年間ベースでも五〇%を少し超える位か、厳しいスタートを切りました。

◆中国発 今、大変なことが・・・

中国発、新型コロナウイルス感染拡大のニュースが飛び込んできました。しかし、まだ他人事。一年前はオリエンタルチャイナのスタートで、酒田観光物産協会は弦巻会長が眞島副会長（いずれも当時の役職）等と鳩首会談。新年度の人事の構想を練っていました。（眞島会長をはじめとする全入替の役員人事と大幅組織改革案。「この頃はコロナ禍がまだ小さかつたから実現した」とは巷間の噂。）

◆小・中・高 突然の一斉休校

春～秋の大型クルーズ船の寄港やインバウンドの増加により酒田山居倉庫内“夢の俱楽”来客八十万人、その行事で三月の予想日・・・。コロナ禍ジワジワ拡大。しかし、売上高はまだ昨年並。急にマスクが品薄になりました。

◆夢の俱楽来客数が 八十万人の大台へ秒読み

三月に入り、ピタリと酒田へのインバウンドストップする。

年間来客八十万人達成人を達成しました。

先行き不安の中、売上三十三%ダウン。酒田駁街道開催、がんばった十四の参加施設。

◆夢の俱楽 臨時休館

4月 国の緊急事態措置を受け

酒田市でも市施設の臨時休館を発表。夢の俱楽も四月九日から五月十日まで初の臨時休館になりました。

酒田日和山桜まつりは、イベントが中止になりました。

◎夢の俱楽コンセプト
① イベント主体の協会から
② 行政的観光施策への積極的協力
③ 山居倉庫「酒田夢の俱楽」を宝の蔵へ

「私たちの使命は、ここに在るハツとしてホツとする産物を酒田の香りに包み、上質な商品に変えてお届けすることです。」

西村副会長
尾沼副会長
芳賀副会長

第4号
2020.12.25発行責任者
眞島 裕

◆活動する理事 観光・物産・地域の議論始まる

七月十四日、第一回理事ミーティングを開催。観光・物産・地域等、各分野の課題を議論し、実践していくもので、四分科会に分かれ、副会長と参与（元専務理事）が分科会座長となり、責任担当として進め、分科会毎のテーマで白熱した議論を深めました。

「酒田湊・甚句流し」は、コロナ第二波の状況から中止となりました。

◆花火中止と帰省自粛

八月、夢の俱楽協力会総会が開催され、会員百四十社が当協会と一致協力していくことを確認しました。

「酒田湊・甚句流し」は、コロナ第二波が続き、八月の「酒田花火ショーア」は中止となりました。

夏休みの帰省は少なく、酒田市内も閑散。夢の俱楽も売上・入り込み人数ともに例年を大きく下回りました。

花火ショーアは、八月二十八日から一月十一日まで全国一斉に停止となりました。

◆依然として厳しいが

八月、夢の俱楽協力会総会が開催され、会員百四十社が当協会と一致協力していくことを確認しました。

「酒田湊・甚句流し」は、コロナ第二波が続き、八月の「酒田花火ショーア」は中止となりました。

夏休みの帰省は少なく、酒田市内も閑散。夢の俱楽も売上・入り込み人数ともに例年を大きく下回りました。

花火ショーアは、八月二十八日から一月十一日まで全国一斉に停止となりました。

えました。
「本間美術館を中心とした酒田湊文化観光拠点計画」を文化庁の文化観光推進に共同申請し、十一月十五日、山居倉庫が「国指定史跡」として答申されました。
自動車でお越しのお客様が少しずつですが戻ってきました。しかし、バスツアーは、昨年の三分の一でした。

十一月二十日、国の文化審議会で、山居倉庫が「国指定史跡」として答申されました。

十一月二十日、日本の文化審議会で、山居倉庫が「国指定史跡」として答申されました。



令和2年 下日枝神社を出る渡御行列

◆新体制 スタート

六月二十三日、感染対策に配慮して、通常総会を開催しました。弦巻会長より、コロナ禍の中でクイックな対応が必要的、商工会議所会頭職に専念したい、との退任の説明がありました。

総会後、理事会で、眞島新会長が選任され、副会長には、西村新副会長、尾沼新副会長、芳賀新副会長が選任されました。尾沼新副会長、芳賀新副会長が選任され、新体制でのスタートとなりました。

西村副会長
尾沼副会長
芳賀副会長

六月二十三日、感染対策に配慮して、通常総会を開催しました。弦巻会長より、コロナ禍の中でクイックな対応が必要な具体的な議論を深めました。酒田まつりはイベント中止し、上下日枝神社例大祭も縮小して開催されました。

酒田まつりはイベント中止し、上下日枝神社例大祭も縮小して開催されました。

◆Gotoトラベル 地域共通クーポン始まる

十月から始まった「GoToトラベル地域共通クーポン」の効果で旅行会社のツアーや参加。県内小学校の修学旅行バス五十台も立ち寄り、ここから市内施設を廻りました。昨年までと違い秋田県、岩手県の中学校や高等学校の修学旅行バス十一台も見られるなど、多くの方から酒田をご覧いただき、地域共通クーポンをご利用いただきました。

十月十日、市民の皆さんのお望に応えて、当協会主催で、二年ぶりに、また歩き「ぶら探酒田」を開催。中町から山居倉庫周辺を探訪しました。

十月十日、吉村山形県知事が夢の俱楽に来館し、眞島会長の案内により館内を視察。企画展「紅花展」も見学されました。吉村知事から、観光施設としてのレベルの高さを評価いただきました。

十月十日、吉村山形県知事が夢の俱楽に来館し、眞島会長の案内により館内を視察。企画展「紅花展」も見学されました。吉村知事から、観光施設としてのレベルの高さを評価いただきました。

十月十日、吉村山形県知事が夢の俱楽に来館し、眞島会長の案内により館内を視察。企画展「紅花展」も見学されました。吉村知事から、観光施設としてのレベルの高さを評価いただきました。

十月十日、吉村山形県知事が夢の俱楽に来館し、眞島会長の案内により館内を

